

CRONICA MEDICA.

NECROLOGÍA.—El dia 30 del próximo pasado murió en esta capital el estudioso é inteligente alumno de tercer año de medicina, Alberto López Araiza, nueva víctima del tabardillo. Era miembro titular de la Asociacion Larrey, y aspirante del Cuerpo Médico-Militar.

UNA REUNION DE DUELO para honrar la memoria del distinguido catedrático y Director de la Escuela de Medicina, D. José María Vértiz, tuvo lugar en el gran salon de ese establecimiento, la noche del 22 del pasado; reunion á que se dió toda la solemnidad debida, llevando la palabra en nombre de la misma Escuela, el Sr. D. Manuel Dominguez, quien leyó el elogio biográfico del finado. Todas las asociaciones científicas de la capital tomaron parte en ella, nombrando oradores que las representasen. La Academia de Medicina lo fué por el Sr. Licéaga, y próximamente tendrémós el gusto de insertar su discurso, así como la biografía del Sr. Vértiz, leída por el Sr. Dominguez.

ESCUELA DE MEDICINA.—Ha sido nombrado gefe de clinica de obstetricia, el Sr. D. Ignacio Capetillo. El nombramiento no podia ser más acertado, pero se ha disminuido el mérito del Sr. Capetillo, creyéndolo incapaz de conquistar su plaza por la vía legal del concurso. Siempre hemos deplorado, y deplorarémós siempre, que la útil institucion de las oposiciones, que abre la puerta á legítimas y nobles aspiraciones, esté suspensa en nuestra Escuela, y lo deploramos tanto más, cuanto que la supresion de este sistema es de todo punto contrarió á la ley.

Además, la plaza á que aludimos parece ser de nueva creacion, pues no figura en el presupuesto vigente, y su utilidad no ha sido consultada; circunstancias todas que hacen que el nombramiento del Sr. Capetillo no haya merecido la aprobacion general.